



つき組だより

5月

暑い日も多くなってきましたが、子どもたちは水や植物などの自然に親しみ、元気に遊んでいます。暑い時期だからこそ楽しめる遊びや経験を積み重ねていきたいと思います。

こどもの日の集い

健やかな成長を願う『こどもの日』。幼稚園のこどもの日の集いでは、用意するものや、食べるものの話を聞いたり、こいのぼりに向かってかけっこをしたりと笑顔で過ごす姿が見られました。みんなでこいのぼりになって、ダンスもしました！



夏野菜を植えました

インゲン、ミニトマト、ピーマンの苗を植えました。折れないように、ポットから取り出して、土を優しくかけました。最後はじょうろで水をあげながら、「大きくなあれ」とおまじないをかけました。水やりのお世話や、実がなることを楽しみにしている子どもたちです。



生き物探し・お世話

園庭では、図鑑を持ちながらダンゴムシやアオムシを探す姿が見られます。また、部屋では、ダンゴムシとアオムシを飼い、「水でぬらさないとあかんねん」「ダンゴムシはチーズとか葉っぱ食べるよ」と、楽しそうにお世話を頑張っています。



鷺洲上公園へ出かけました

15日には、4歳児クラスの友達と、22日には3歳児クラスの友達と一緒に鷺洲上公園へ行きました。異年齢でペアになり、優しく手をつないで、道路を安全に歩いて行きました。公園では、ペアの友達と何をして遊ぶかを決めて、一緒にすべり台やブランコなどで遊ぶ姿が見られました。



絵の具で遊んだよ

大きな紙に、手や指で絵の具を塗りました。プールに見立てた紙の上で、「ぺたぺた泳ぎやで」「すいすい泳ぎする」と指を広げてぺたぺたり、両手で塗り広げたりして、イメージを広げながら楽しそうに活動していました。最後は絵の具のついた足や手をしっかり拭いて、床の絵の具まできれいに片づけることができました！



どろんこ遊び

砂場で、どろんこ遊びをしています。「つめたーい」「べちょべちょ」と、泥の感触を楽しむ姿見られました。また、スコップでほった穴に水を入れて、「海をつくったよ」と話したり、水たまりをつなげながら、「海と湖をつなげるの」と、思いをもって遊ぶ姿が見られました。

